



OLIVE ニュース 11月2019

月刊紙

【12月の予定】 5日/工賃支給 11日/避難訓練 21日/クリスマス会 28日/大掃除

秋祭り開催!

11月19日(火)に毎年恒例となっている、おりふ後援会主催の秋祭りが開催されました。今年も要望の多かったマグロ解体ショー!が行われました。

愛篤福祉会を物心両面で支えている後援会会員を始め、保護者、関係者と沢山の方にご参加頂きました。今回のマグロは48kgととても大きいサイズでした。その大きさに会場も驚いていました。目の前で解体され、それを満面の笑みで食べる利用者の姿が見ているこちらでも嬉しくなりました。

また、NPO法人ふくしま支援・人と文化ネットワークの文化出前公演も行われ、若狭さちさんと上領亘さんによる民謡ショーで綺麗な歌声と華麗なる演奏を披露してくれました。ご参加、開催協力を頂いた皆様に感謝です。ありがとうございました。



見学訪問

11月21日(木)に富岡支援学校の保護者24名が事業所見学に来ました。小学部~高等部までと、幅広いの保護者が工房阿列布を見学したいと希望してくれたのはとても嬉しいことです。学校とは違った雰囲気や作業内容等を見て驚いていた方もいます。作業内容や一日の流れ、事業所についてなど説明を行いました。(管理者 佐藤 央庸)



道路交通法改正への対応

12月1日より道路交通法が改正され「ながら運転」が厳罰化されます。

今回の改正では、携帯電話を手にして画面を見ただけでも違反となるため、送迎中に連絡が入った場合には、安全な場所に停車した後、折り返し電話をすることになりますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。

広い敷地を有効活用して!

秋から冬へと変わり始める季節は寒くて引きこもりがちになりやすいです。そんな中、体が鈍らないようにと利用者は外で元気に体を動かしています。職員も負けじと全力で応えています。

